

Ciudad de México, 11 de noviembre de 2024.

RECIBE INSTITUTO DE SERVICIOS PERICIALES Y CIENCIAS FORENSES ESCÁNERES DACTILARES PARA IDENTIFICACIÓN DE CADÁVERES

PJCDMX firmó convenio con el Fondo de Población de Naciones Unidas para mejorar el equipamiento del departamento de dactiloscopia de su instituto forense

Las nuevas herramientas permiten optimizar tiempo, recursos humanos y técnicos; permitirá enlazarse con base de datos del INE

A través de la firma de un contrato de donación pura, simple, gratuita e incondicional con el Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA, por sus siglas en inglés), el Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses (Incifo), dependiente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), recibió seis escáneres de dactiloscopia para identificación de cuerpos.

En lo que calificó como la formalización de un esfuerzo fructífero de coalición interinstitucional, el presidente del PJCDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, explicó que la donación de estos escáneres impulsará con mayor objetividad la actividad desarrollada en el área de identificación, pues con los equipos se obtendrán imágenes de mayor calidad y rapidez para un análisis más claro de huellas dactilares.

Añadió que los escáneres permitirán enriquecer las bases de datos “AFIS” y “ABIS” administradas por el Instituto Nacional Electoral (INE), sistemas de los que se apoya el departamento de Dactiloscopia del Incifo para su labor de identificación.

Señaló que estas herramientas optimizarán tiempo, recursos humanos y técnicos; además permitirán cumplir una gama más amplia de objetivos planteados desde el campo de la investigación, la estadística aplicada, la salud pública, y naturalmente, la seguridad nacional.

**Av. Juárez 8, Centro
Tel: 55 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

Guerra Álvarez manifestó su más sincero y profundo agradecimiento al UNFPA, cuya generosidad y visión hicieron posible la donación, al demostrar un compromiso tangible con la responsabilidad social en favor de miles de personas.

Dicho reconocimiento lo hizo extensivo al Incifo puesto que su contribución es inspiración y ejemplo de trabajo para transformar realidades, un esfuerzo colectivo del que participan mujeres y hombres con una trayectoria ejemplar de servicio y especialización.

El coordinador del Programa de Identificación Humana del UNFPA, Maximiliam Murck, subrayó que el software con el que cuentan los escáneres permite capturar y comparar las huellas en el menor tiempo posible, destacando por una localización positiva de más de 50 por ciento con los archivos que se cotejan.

El representante de UNFPA mencionó que desde 2020, el Incifo conoció de los beneficios de esta tecnología que hoy se materializa a título gratuito de los dispositivos de manufactura alemana y noruega. Manifestó que de manera previa, el personal del Instituto conoció la certeza y los beneficios de esta herramienta aplicada en fiscalías y procuradurías de Justicia estatales, así como en una importante cantidad de comisiones de búsqueda locales.

La directora de Identificación Humana del Centro Nacional de Identificación, Mariel Guadalupe Durán Romero, quien acudió en representación de la comisionada Nacional de Búsqueda, Teresa Guadalupe Reyes Sahagún, dejó constancia de la importancia del avance tecnológico que representa el uso de los nuevos escáneres para dar respuesta a las familias en la búsqueda e identificación de las personas que permanecen en el Instituto en calidad de desconocidas.

A la firma del documento que tuvo como sede el auditorio Miguel Gibón Maitret, acudieron la encargada de despacho del Incifo, Blanca Crespo Arellano, y el oficial mayor del PJCDMX, Sergio Fontes Granados, ambos en calidad de testigos.

Tras concluir la firma del contrato, el Presidente del PJCDMX participó en la trigésima octava sesión ordinaria de la asamblea del Comité Interinstitucional de Igualdad Sustantiva de Impartición de Justicia de la #CDMX (CIIS), celebrada en el Tribunal de Justicia Administrativa, en donde destacó que entre las acciones efectuadas al interior de la casa de justicia está la apertura de una sala de lactancia en los juzgados ubicados en el Centro de Readaptación Social de Santa Martha Acatitla para la dignificación de las maternidades.

Sostuvo que el órgano de justicia local está comprometido a través de sus magistradas, magistrados, jueces y juezas pues ninguna de las medidas de protección para las mujeres ha sido negada y en promedio semanalmente, se otorgan aproximadamente 137 solicitudes y 800 billetes de depósito por asuntos relativos a alimentos. Asimismo, dijo que en Iztapalapa, Tlalpan y Azcapotzalco hay presencia de mediadores certificados por el PJCDMX y, adelantó, que se prevé que el servicio llegue a Tláhuac y Milpa Alta.

--oo00oo--